
令 和 ６ 年 度 第 ３ 回 函 館 方 面 木 古 内 警 察 署 協 議 会 議 事 概 要
函館方面木古内警察署

１ 開催日時
令和７年２月13日(木)
午後１時25分から午後２時５分までの間

２ 開催場所
函館方面木古内警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ４人（定員４人）
会 長 工 藤 寛 文
副 会 長 村 上 義 久
委 員 工 藤 美智子
委 員 上 野 夕 子

⑵ 警 察 署 員 ７人
署 長 船 越 秀 和
副 署 長 松 田 敏
刑 生 課 長 川 崎 浩 史
警 務 係 長 （庶務担当）
地 域 係 長
交 通 係 長
警 備 係 長

４ 会長挨拶
木古内警察署協議会会長の工藤です。
本協議会の開催にあたり、委員を代表し一言ご挨拶申し上げます。
木古内警察署の皆様におかれましては、木古内・知内両町の安全・安心のために日

夜活動されておりますことに、改めて感謝を申し上げます。
さて、季節は本格的な降雪期を迎え、木古内・知内両町の住民の生活にも影響を与

えているところですが、木古内警察署の皆様におかれましては、平素のパトロールを
はじめ、町の祭り等の警備など、両町のために様々な対策を講じていただいており、
町民として頼もしく感じております。
委員の皆様方におかれましても、私たちの住む両町が、より安全で安心に暮らせる

町になりますよう、本協議会を通じて警察署の運営に関するご意見やご要望を積極的
にお話いただきたいと思います。
結びに、本日の協議会が有意義なものになりますよう、皆様にお願い致しまして、

簡単ではございますが、私の挨拶とさせていただきます。
本日は、よろしくお願いいたします。

５ 署長挨拶
署長が、会長をはじめ４人の協議会委員に対し、警察行政に対する日頃からの協力

への感謝などについて挨拶を行いました。

６ 署員による業務概況等の説明
警察署から、管内の治安情勢と担当部門の業務概況について表や写真データの資料

を用いて説明を行いました。



７ 警察活動に関する質問・意見・要望
本協議会を実施するにあたり、委員の皆様へのアンケートを実施しました。

⑴ 除雪者に対する注意喚起について
高齢者が早朝若しくは夜中に道路まで出て除雪を行っており、車両を運転する立

場からすると危険を感じるため、パトロール等で注意、声かけを実施して欲しい。
⑵ 歩行者の交通事故防止強化について

連日の大雪の影響か車道を歩く人が多く見られ、交通事故が懸念されることから、
運転される方はもとより、歩行者の方も気を付けるようにパトロール等を細かく実
施して欲しい。

⑶ 知内高等学校前の横断歩道について
知内高等学校前の横断歩道は、信号がなく、歩行者がいても一時停止を怠る車両

もいて危険を感じるという意見を多く耳にする。
より安全な横断方法を今後検討してもらいたい。

なお、今回聴取した要望等への対応については、今後、当署で協議・検討し、対策
を講じた上、委員への説明を実施する予定です。

８ 諮問事項【ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の効果的な対策（現役世代の方に有効な詐
欺防止対策）】
諮問事項についても、委員の皆様へのアンケートを実施しました。

⑴ 感想
・ 最近は手口が巧妙で、自分でも騙されるかも知れない。

犯人はチャットや電話も普通に使ってくるため、“お金”というワードが出た
時点で詐欺だと思ってすぐに警察に相談することが一番だと思う。
・ 「おいしい話に毒あり」というように老若男女問わず、一人ひとりが気を付け
て生活するように心掛けたいと思う。

⑵ 意見・要望
・ 警察署管内の自治体、企業等のホームページにＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺被
害防止のホームページのリンクを貼るなどして、高齢者以外の方にも詐欺被害防
止の情報に接する機会を増やしてはどうか。
自治体等が発行する広報紙に掲載してもらうことも可能ではないだろうか。

・ 今回の注意喚起のチラシが非常に分かりやすいため、これがもっと多くの方々
の目にとまる場所や手に取りやすい場所に置いて欲しいと思う。

前記諮問事項に対する意見・要望への対応についても、今後、当署で協議・検討し、
委員への説明を実施する予定です。

以 上


